

Les élèves, nous parlons de ceux qui ont du cœur, et grâce à Dieu, c'est le plus grand nombre, savent bien ce qu'on leur enseigne, comment on les reprend de leurs fautes sous ce rapport, et avec quelle insistance on leur recommande de mettre à profit, même dans leurs conversations familières, les règles de bon langage qu'ils ont apprises dans les classes; comment aussi, on les exhorte à combattre, sur ce point comme sur bien d'autres, le respect humain, ennemi impitoyable, qui les fait parler mal dans la crainte de se singulariser. Une fois sortis du collège classique ou autre, ils savent comment bien parler, et s'ils ne le font point, c'est parce qu'ils ne le veulent pas, qu'ils trouvent plus facile de faire comme les autres, et de subir sans lutter l'influence du milieu. Mais qu'ils se gardent bien de rendre responsables de leur faiblesse, des professeurs qui sont les premiers à déplorer qu'au dehors on ne les aide pas davantage. Que, sans se décourager, nos dignes professeurs continuent à se dévouer sans se préoccuper d'un dénigrement qui a toujours été et sera toujours une partie de leur lot. Qu'ils continuent à attendre de plus haut une récompense que le monde est impuissant à leur donner.

OBITUAIRE

A *Vaudreuil* le 10 novembre, M. l'abbé Joseph Aldéric Dutrisac, vicaire à la Cathédrale de Valleyfield.

Le défunt était né le 8 février 1871, et avait été ordonné prêtre le 29 juin 1897.

Les funérailles ont eu lieu à *Vaudreuil*, mercredi le 14.

Jeudi, un second service a été chanté à la Cathédrale pour le regretter M. Dutrisac, à titre de bienfaiteur désigné du Collège de Valleyfield.

M. Dutrisac était membre de la *Caisse Ecclésiastique de Sainte-Cécile*.